

La Fundación Miguel Hernández ha iniciado el proceso de selección de las 36 personas que, durante un año a partir del próximo mes de diciembre, trabajarán en el Taller de Empleo que estará dedicado al universal poeta oriolano. Este taller literario, que constituyó hace dos años una iniciativa pionera a nivel nacional, está subvencionado por el Servicio Valenciano de Empleo y Formación (Servef) y permitirá contratar a titulados universitarios que se formarán en las especialidades de auxiliar de biblioteconomía, auxiliar de documentación de medios de comunicación y diseño de páginas web. Los interesados pueden presentar sus solicitudes hasta el día 29 de noviembre. El proyecto de empleo y formación cuenta con un presupuesto de 533.114,04 euros y se desarrollará en el Centro de Estudios Hernandianos. Objetivos de este Taller serán, entre otros, localizar, ordenar, catalogar y digitalizar fondos, tanto escritos como sonoros o iconográficos, relacionados con Miguel Hernández, su vida y su obra. Asimismo, los alumnos-trabajadores llevarán a cabo la actualización y mantenimiento de la web de la Fundación Miguel Hernández (www.miguelhernandezvirtual.com) y realización de la biblioteca de autores relacionados con el poeta oriolano (Rafael Alberti, Pablo Neruda, Antonio Aparicio, José María de Cossío, Enrique Azcoaga, etc.), y la confección de la revista digital El Eco Hernandiano. Otro apartado de interés es la catalogación y digitalización de los fondos cedidos a la Fundación por los herederos de María de Gracia Ifach, Ramón Sijé, Juan Guerrero Ruiz, etc. También se difundirán los legados archivísticos de la Biblioteca Pública de Orihuela, institución colaboradora de la Fundación; el donado por Ramón Pérez Álvarez será uno de los objetivos propuestos. Igualmente se catalogarán y digitalizarán las publicaciones periódicas de la época (1930-1942), tanto provinciales como nacionales, en las que colaboró Miguel Hernández. Y se continuará incrementando la Biblioteca Virtual Hernandiana con la incorporación de tesis doctorales y otras investigaciones sobre el poeta. Con este taller se pretende adiestrar a un colectivo de desempleados de la comarca de la Vega Baja en el uso de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación aplicadas al ámbito cultura, con el fin de facilitar su inserción en el mercado laboral.